

Bentley Arnage Drophead Coupé !

Le "B" ailé s'emploie à gommer les traces du temps où il était inféodé à Rolls Royce. Après l'Arnage, c'est au tour du cabriolet Azure de subir une refonte. L'air de famille s'accroît, le style gagne en élégance, et les performances sont mises à niveau...

Quel meilleur moyen d'affirmer son indépendance qu'évoquer les plus belles heures de son passé ?

Pour mieux s'affranchir du temps où il faisait plate-forme commune avec la Rolls Royce Corniche, le cabriolet Azure change de nom et reprend une appellation quelque peu désuète, associée aux belles des années 1920 à 50 : Drophead Coupé.

L'occasion de ce changement est un profond "restylage" —un terme qui sied décidément mal au prestige de l'engin— intervenant alors que cette décapotable d'exception aborde sa neuvième année. Objectif ? Affirmer la nouvelle identité de la marque et profiter à plein du champ libre laissé par Rolls Royce, qui tarde à remplacer la Corniche.

L'article intégral et galerie photos par Eric Bergerolle pour:
<http://automobile.nouvelobs.com>

Par

Publié sur Cafeduwweb - Archives le jeudi 20 janvier 2005

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwweb.com/lire/5206-bentley-arnage-drophead-coupe.html>